

Communiqué hommage



Contact presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 55
service-de-presse@culture.fr

Hommage de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, à Claude Tchou.

D'ascendance belge et chinoise, Claude Tchou se sentait Français et parisien, mais sa patrie était avant tout celle des amoureux des livres et de l'édition.

C'était un homme d'une grande originalité, d'une grande liberté de style et de ton, un éditeur hors norme qui aura marqué l'histoire de sa profession d'une empreinte bien particulière. Pour tous les passionnés de littérature, de poésie et de textes rares, son nom restera lié bien sûr aux éditions Tchou mais aussi au célèbre Club du livre du Mois qu'il avait créé au tout début des années cinquante.

Son catalogue était à son image : audacieux et exigeant, divers et varié, d'un éclectisme passionnant comme la vie. Il ne publiait que les livres qu'il aimait. Des introuvables, des méconnus et des inconnus, mais aussi des grands classiques qu'il nous aidait à redécouvrir dans toute l'étendue de leur génie. Grâce à lui la lecture redevenait une aventure.

Paris le 2 avril 2010